

Question écrite du 20 novembre 2013 de Mme Olga Baranova: «Vente aux enchères des plaques de rues».

Considérant:

- l'expérience récente de la Ville de Lausanne en matière de vente aux enchères des plaques de rues lausannoises (environ 600 plaques)¹;
- l'intérêt promotionnel d'une telle action pour la Ville de Genève, afin de mettre en valeur son patrimoine et son histoire.

J'aimerais savoir:

- quelle est la politique actuelle de la Ville de Genève en matière des plaques de rues et de leur remplacement? Que deviennent ces plaques une fois décrochées?
- est-ce que l'expérience de la Ville de Lausanne peut être reproduite en Ville de Genève?

¹ <http://www.lausanne.ch/agenda-actualites/actualitesmunicipales.html?iddecision=25530>